

ABSTRAK

Pengaruh Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan Dan Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Oleh : Nidya Elisa /2012

Penelitian ini bertujuan untuk menguji: 1)Pengaruh keputusan investasi terhadap nilai perusahaan. 2) Pengaruh keputusan pendanaan terhadap nilai perusahaan. 3) Pengaruh kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan.

Jenis penelitian ini digolongkan pada penelitian yang bersifat kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2008 sampai dengan tahun 2010. Pemilihan sampel dengan metode *purposive sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data sekunder. Teknik pengumpulan data dengan teknik dokumentasi. Analisis yang digunakan adalah regresi linear berganda dan uji t.

Hasil pengujian menunjukkan bahwa: 1) Keputusan investasi berpengaruh signifikan positif terhadap nilai perusahaan, dimana nilai signifikansi $0,026 < 0,05$ dan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,280 > 1,995$ (H_1 diterima). 2) Keputusan pendanaan berpengaruh signifikan positif terhadap nilai perusahaan, dimana nilai signifikansi $0,002 < 0,05$ dan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,201 > 1,995$ (H_2 diterima). 3) Kebijakan dividen tidak berpengaruh signifikan positif terhadap nilai perusahaan, dimana nilai signifikansi $0,329 > 0,05$ dan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $0,983 < 1,995$ (H_3 ditolak).

Bagi perusahaan, sebaiknya keputusan yang diambil manajer dalam rangka pelaksanaan fungsi manajemen keuangan adalah keputusan yang dapat meningkatkan nilai perusahaan, seperti keputusan investasi dan keputusan pendanaan. Bagi investor, sebaiknya menanamkan modal pada perusahaan yang mempunyai nilai perusahaan yang tinggi. Bagi penelitian selanjutnya, untuk variabel yang sama dapat menggunakan pengukuran yang berbeda. Selain itu, peneliti juga dapat menggunakan faktor eksternal sebagai variabel independen yang mempengaruhi nilai perusahaan.